



Universidad del Sureste
Licenciatura en Medicina Humana

**Nombre del alumno: Emanuel de Jesús Andrade
Morales**

**Nombre del profesor: Darío Cristiaderit Gutiérrez
Marcos**

**Nombre del trabajo: Bitácora de campo del barrio
la Hormiga y Patria Nueva**

Materia: Investigación epidemiológica avanzada

Grado: 4°

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de marzo del 2021.

El día de hoy 12 de marzo del año 2021 se realizó un viaje al barrio La Hormiga, en el municipio de San Cristóbal de las Casas, en donde se notó que en la primera parte del barrio las calles no se encontraban pavimentadas, las casas eran de block y la mayoría tenían tejado de lamina metálica, además de abundante vegetación a los lados, en la segunda calle se nota que la mayoría de casas se encuentran en obras negras y aparentemente la mayoría de los hogares cuentan con luz eléctrica, en las demás calles ya se encontraban obras terminadas; una que otra casa en obra gris, también las calles ya se encontraban pavimentadas, en ciertos hogares cultivar sus propias verduras como el chayote o la calabaza, también se encuentran árboles de durazno, se identifica que es un lugar muy despejado y no se encuentran muchas tiendas.

Conclusión:
Lo bueno de este barrio es que es un sitio despejado, con abundante vegetación, lo malo es que la mayoría de las calles no se encuentran pavimentadas y están muy empinadas y podrían causar algunos accidentes.



El día de hoy 12 de marzo del año 2021 se realizó un viaje en el barrio Patria Nueva en el municipio de Tuxtla Gutiérrez, en donde se notó que en la primera calle (El Roble) es un área mucho más urbanizada con tiendas de alimentos preparados, también hay vendedores ambulantes, las calles se encuentran pavimentadas, la mayoría, pero ciertas calles pavimentadas tienen baches, en otra calle las casas se encuentran en obras negras y obras grises, de hecho ciertos de los hogares aún se encuentran en construcción, en otra parte del barrio había más vegetación, las calles se encontraban en buen estado, en la Av. Laurel, se nota como las calles son mucho más estrechas y ciertos hogares se encuentran en mal estado y posiblemente carezcan de agua potable, en la calle Tulipán, se encuentra en muy mal estado, hay basura a mitad de la calle por lo que

es posible un fomite de infecciones.

Conclusión:

En ciertas partes de este barrio las calles se encuentran en un muy mal estado, además de que en ciertas zonas las calles están llenas de basura, además de que hay calles muy estrechas, para que circule correctamente los automóviles.

